



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## Reunirse «a distancia» durante un fin de semana de retiro de Investidura



**Valencia Camp, Lugarteniente para el Middle Atlantic, EE UU, nos cuenta la experiencia espiritual vivida en su Lugartenencia. Su historia es interesante para todos los miembros de la Orden porque ilustra como, en todo el mundo, en lugar de ser derrotados por la pandemia, los Caballeros y Damas pudieron permanecer cerca unos de otros a través de la oración y continuar unidos en el Cuerpo místico de Cristo.**

La Lugartenencia del Middle Atlantic, EE UU, ha celebrado en 2019 el 25º aniversario de su primer Fin de Semana de Investidura. Su creación y establecimiento se aprobó en 1993, y las diócesis de las Lugartenencias del Este y del Sureste fueron cedidas para formar la Lugartenencia del Atlántico Medio. En conmemoración de nuestros 25 años como Lugartenencia, tuvimos la suerte de volver al lugar de nuestro primer Fin de Semana de Investidura, donde las celebraciones de 1994 tuvieron lugar en la basílica del Santuario Nacional de la Inmaculada Concepción en Washington. El año 2020, en cambio, ha sido todo un terremoto: las actividades programadas para el fin de semana de investidura se han cancelado a causa del Covid-19. En lugar de perder el impulso dentro de la Lugartenencia, los responsables abordaron este momento como una oportunidad. Aunque no pudimos reunirnos físicamente, pudimos estar personalmente presentes a través de la oración y los ejercicios espirituales de una manera única y especial durante este fin de semana.

La Lugartenencia del Middle Atlantic lanzó un ciclo de reflexión espiritual en 2018. Para fomentar la espiritualidad de la Lugartenencia, se envían reflexiones espirituales a lo largo del año con motivo de las solemnidades, fiestas importantes y celebraciones. Las reflexiones espirituales se envían a toda la Lugartenencia, a los Caballeros y Damas, a través de la plataforma de Internet «Constant Contact» (Contacto permanente) y por correo, y también son accesibles a través de nuestra página web. Las reflexiones proporcionan una oportunidad para que los Caballeros y Damas se tomen un momento de tranquilidad en sus ocupados días y se unan en la oración y la reflexión a lo largo

de los días y las estaciones del año. También es una oportunidad para que nuestros Caballeros eclesiásticos participen más activamente en la vida de la Lugartenencia.

Además, desde 2018 también se distribuyen libros durante y después de nuestros fines de semana de Investidura. En 2018, distribuimos los libros «Adviento con los santos» y «Cuaresma con los santos»; y en 2019, «La parroquia como escuela de oración: fundamentos de la nueva evangelización». Estos libros permiten la reflexión y el crecimiento personal. La

Lugartenencia se ha basado en estas dos iniciativas para superar el riesgo de aislamiento relacionado con el contexto Covid. Aunque no podamos reunirnos físicamente, ¡no hay barreras para la reunión espiritual! Para preservar el espíritu del Fin de Semana de Investidura, fomentar la unidad y rezar por nuestra liberación de esta pandemia, la Lugartenencia organizó un «Fin de Semana de Retiro de Investidura - Una oportunidad para la oración personal estructurada» el mismo fin de semana en que estaban programadas nuestras actividades de Investidura, el 23 y 24 de octubre de 2020. Para este «Fin de Semana de Retiro de Investidura » se pidió a los Caballeros y Damas que se unieran en oración y reflexión espiritual en momentos específicos durante los dos días. El tema era «Padre de misericordia y Dios del consuelo», tomado de la segunda encíclica del papa Juan Pablo II *Dives in misericordia*, publicada hace exactamente cuarenta años (30 de noviembre de 1980). El programa con horarios, oraciones y reflexiones, una carta de invitación y detalles prácticos, así como una tarjeta de oración para la ocasión, fueron enviados a los Caballeros y Damas para animar su participación.

En la comodidad y seguridad de sus hogares, los Caballeros y Damas (junto con sus familias y amigos) pudieron seguir el programa que incluía momentos de oración y lectura de las reflexiones. A las horas previstas, se reunían nuestros miembros de doce diócesis, de doce estados y dos zonas horarias. Estos momentos unificadores de oración y reflexión permitieron a los Caballeros y Damas compartir sus oraciones individualmente, pero juntos. Fue como un Fin de Semana de Investidura, pero con una diferencia importante: todos los Caballeros y Damas de la Lugartenencia tuvieron la oportunidad de «asistir», incluidos aquellos que, por cuestiones de edad, salud u otras razones, no pueden participar en un Fin de Semana de Investidura.

Las doce reflexiones espirituales propuestas durante estos dos días fueron presentadas por los Caballeros eclesiásticos de las diferentes diócesis de la Lugartenencia. Cada día incluía también la oración de la mañana y de la tarde, así como el rezo del Rosario clásico y el de la Divina Misericordia. El programa nos permitía asistir o participar, según las directrices de seguridad sanitaria de cada jurisdicción, en la misa de mediodía, precedida por el Ángelus.

En lugar de admitir la derrota por la pandemia, pudimos, gracias a este retiro de Investidura, y de forma inesperada, estar cerca unos de otros a través de la oración y seguir juntos el camino espiritual de la misericordia.

## **Valencia Camp**

### **Lugarteniente para Middle Atlantic, EE UU**

*(Primavera 2021)*